



東高だより

2015 No.2

〒984-0832

仙台市若林区下飯田字高野東70番地

Tel 022-289-4140 Fax 022-289-4383

<http://higasi-h.myswan.ne.jp/>

祝 <全国大会出場>

5月27日、3年美術部の柴崎瑞希さんが、全国大会への参加決定の報告に、校長室に来てくれました。

柴崎さんは今年1月に行われた第67回宮城県高等学校美術展において優秀賞を受賞し、8月に行われる平成27年度全国高文祭滋賀大会への参加が決定したものです。

現在は7月に行われる仙台市内高等学校美術展に向けて作品を制作中とのことです。



<英語科合同LHR>

5月28日、6校時に英語科に所属する生徒たちが、国際文化講義室に集まり、生徒や先生方による英語でのスピーチ・学年別の行事紹介・ゲーム等を行いました。

全て英語で行われ、生徒たちは英語で表現したり、聞いたりする活動を楽しんでいました。

応援ありがとうございました！
野球部 春季中部地区大会準決勝

<推薦AOガイダンスを行いました！>

6月2日、3学年を対象とした推薦・AO入試ガイダンスが国際文化講義室で行われました。

3年生のみなさんは、今後様々な進路関係のスケジュールが組まれています。

自分の進路達成を確実なものにするためにも、予定をしっかりと把握し、学習はもとより、進路関係の書類作成などを計画的に進めていってほしいと思います。頑張りましょう！

4月11日(土)より仙台市内の5つ球場で第9回春季宮城県高等学校野球中部地区大会が行われました。

本校野球部は1回戦で聖和学園に5対3、2回戦で東北高校に対3、3回戦で仙台一高に11対9で勝ち、県大会出場を決めました！

準決勝では仙台育英高校と対戦し、0対2で敗れましたが大健闘でしたね！当日は本校生徒、保護者の皆様をはじめ多数来場いただき、応援していただきました。ありがとうございました。



<キャリアセミナーを実施しました！>

株式会社リクルートマーケティングパートナーズの糸井先生をお招きし、大学などの上級学校の現状や、職業と資格・免許の関係などについてお話をさせていただきました。

1年生の普通科の皆さんは今後、自分が文系に所属するか理系に所属するかを決めなければなりません。

自分の将来のあるべき姿を考えていく必要があります。

ご家庭でも進路について話題にし、納得のいく文理選択をしてほしいと思います。



ネット被害未然防止講話

今年度は宮城県警察本部サイバー犯罪対策室の安齋さんにお越し頂き、SNSの安全な使用方法と携帯電話等のマナーや利用方法についてお話していただきました。

安易にネットに画像を投稿することによる危険性や、県内の高校生が関係した事件についてビデオやスライドを通して説明して頂きました。ネットの危険性を忘れず、

携帯電話を安心・安全に使いましょう。



<講話の様子>